

Reafirma Díaz-Canel que Patria y Vida es convicción de Cuba



La Habana, 11 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, reafirmó este jueves la expresión Patria y Vida como una de las convicciones de su país, acuñada por el líder histórico de la Revolución Fidel Castro.

En su cuenta oficial en Twitter, el primer mandatario escribió sobre la frase: "No dejaremos que la vacíen de significado los que trafican con el dolor y las necesidades del pueblo".

"Reivindico el Patria y Vida de Fidel Castro y de los revolucionarios de Cuba", insistió, y compartió un video con fragmentos de un discurso del líder, en el cual menciona la señalada declaración.

Según refirió en otros tuits Díaz-Canel, Patria y Vida son los cinco candidatos vacunales desarrollados en la nación caribeña contra la pandemia de la Covid-19; es innovar, aportar.

También es, aseveró "haber realizado dos millones 558 mil 296 pruebas de PCR sin costo para la población, abrir 18 laboratorios de biología molecular y garantizar camas hospitalarias, centros de

aislamiento, ventiladores pulmonares y tratamientos específicos para pacientes y sospechosos".

Para el dignatario Patria y Vida es "que no haya fallecido por Covid-19 ni un solo menor de 18 años y que jamás hayamos tenido que elegir entre ventilar a un anciano o a un joven".

Asimismo, apuntó, contar "con un Gobierno responsable, con un plan de desarrollo, con salud pública universal y gratuita, y con una sociedad civil organizada y dispuesta a movilizarse por una causa común".

De igual forma, la frase está implícita en la creación en tiempo récord de un equipo de expertos, de protocolos de atención a sospechosos, enfermos, convalecientes y recuperados "que ha colocado a Cuba entre los países con menor tasa de contagio y letalidad del mundo", apuntó.

Patria y Vida es "impulsar el ordenamiento monetario, con sus complejidades y ajustes, cuidando la suerte de cada ciudadano", "que se haya destinado parte del presupuesto del Estado para la ayuda económica a los artistas con actividades detenidas por la pandemia", y mantener el curso escolar dentro y fuera de las aulas, enfatizó.

Otro ejemplo citado por Díaz-Canel de la vigencia de la expresión es el envío de profesionales de la salud de alto nivel técnico y compromiso a otros países para contribuir con el enfrentamiento a la crisis sanitaria.

En una conversación con estudiantes, el 23 de diciembre de 1999, aseguró Fidel Castro: "Voy a tomarme una frase, no definitiva, porque nosotros no debemos renunciar a la idea de Patria o Muerte, ni a la idea de Socialismo o Muerte, y voy a decir como dijo una joven en esa tribuna: ¡Patria y Vida! Vida para ustedes es la que queremos". (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/250326-reafirma-diaz-canel-que-patria-y-vida-es-conviccion-de-cuba>



Radio Habana Cuba